

## COMMUNE DE LA SEYNE-SUR-MER - ELECTION CANTONALE MARS 1992



# MAURICE PAUL

Candidat présenté par le Parti Communiste Français

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Le 22 Mars prochain, nous nous trouverons placés devant un choix capital.  
**L'importance de cette consultation dépasse de loin l'enjeu d'une simple élection.**

Notre ville connaît un marasme profond. Chômage et crise économique n'épargnent aucun secteur :

- Habitat,
- Education / Formation,
- Pouvoir d'achat,
- Environnement,
- Santé,
- Vie associative locale menacée par la droite et l'extrême droite.

Depuis 8 ans, droite et extrême-droite gèrent la ville contre l'intérêt de sa population avec :

- Une fiscalité toujours plus lourde,
- Réalisations de projets de prestige non prioritaires,
- Gaspillages à répétition,

et tout cela sans aucune transparence et nous endettant gravement. Ces choix ne règlent pas le problème de l'emploi, ni celui de notre économie.

**CEUX A QUI INCOMBENT L'ESSENTIEL DE CETTE RESPONSABILITE NOUS DISENT QUE LA DIFFICULTE EST GENERALE ET QUE LA SEYNE NE PEUT S'Y SOUSTRAIRE.**

**EN PARTIE CELA EST VRAI EN CE SENS QUE LA POLITIQUE GOUVERNEMENTALE EST DEVENUE HELAS UNE POLITIQUE DE DROITE. MAIS LA GESTION SEYNOISE EN RAJOUTE ENCORE.**

Car nous connaissons tout près de nous, malgré la crise nationale, des villes qui échappent à ce triste sort qui est le nôtre (Aubagne et La Garde pour ne citer que ces deux exemples).

Celles-ci ont connu ces dernières années un essor considérable et elles sont aujourd'hui des villes bouillonnantes et actives telle que l'était la nôtre naguère.

Il est donc grand temps de donner un coup d'arrêt au déclin de notre ville dont la droite et l'extrême-droite portent la responsabilité et d'envisager notre avenir autrement.

Après le 22 Mars, cet avenir dépendra de la marge de manœuvre que nous laisserons à la droite et au gouvernement socialiste.

Que l'on partage entièrement ou en partie nos idées, nos propositions, nos conceptions, force est de convenir que lorsque nous étions plus forts, les choses allaient mieux à La Seyne et ailleurs.

**Le 22 Mars, le vote communiste sera le meilleur moyen de sanctionner ce qui ne nous convient pas dans la gestion du pays et de notre ville.**

Le plus facile serait de dire "tout va mal, ça ne changera pas, je ne vais pas voter..." Sachez que si vous ne vous occupez pas de politique, elle, elle s'occupe de vous.

Et concernant votre choix, posez-vous tout simplement la question :  
**"au lendemain du 22 Mars : sur qui pourrai-je compter pour me défendre, pour être à mes côtés ?"**